

FAHNEN live

26. Juli 2008

Ausgabe 03

kostenlos

Neues vom Fahnenprojekt in Huchenfeld

FAHNENPROJEKT 2008



KINDER DES KATHOLISCHEN KINDERGARTENS ST.ULRICH MIT IHREN FAHNEN

INTERVIEW

Mit Thomas Brecht, St.-Hubertus-Apotheke Huchenfeld

FAHNEN LIVE: Herr Brecht, das Fahnenprojekt „Huchenfeld soll bunter werden“ wurde von Ihnen angeregt, wie kamen Sie auf die Idee?

THOMAS BRECHT: Im letzten Jahr hatte die Künstlergruppe in Vellberg, meinem Zweitwohnsitz, ein Kunstprojekt im Städtle, dem Altstadtbereich, mit Fahnen gestaltet. Nachdem das Projekt von Vellberg ein voller Erfolg war, erzählte ich unserem Ortsvorsteher Herrn Bayer davon. Wir beide konnten uns sofort vorstellen, dass ein künstlerischer Fahnschmuck unter Einbeziehung der Bevölkerung auch für Huchenfeld sehr interessant ist.

FAHNEN LIVE: Welche Erwartungen hatten Sie daran geknüpft?

THOMAS BRECHT: Jede Aktion, die den Gemeinsinn fördert und den Einzelnen in seinen Ort einbindet, nützt unserer Gemeinde. Dass wir Huchenfelder eine besonders hartnäckige Gruppierung innerhalb Pforzheims sind, beweisen das Leseforum und der Verein Bürger für Huchenfeld. Diesen Gemeinsinn zu stärken muss das zentrale Interesse jedes Mitbürgers sein. Die ersten zwei Aktionen waren ja schon sehr verheißungsvoll, deshalb dürfen wir gespannt sein, was uns zum Dorfmittefest in Huchenfeld erwartet.

FAHNEN LIVE: Haben Sie gedacht, dass es so erfolgreich sein würde?

THOMAS BRECHT: Mit der Beantwortung dieser Frage könnte ich es mir jetzt einfach machen: Mit einem Macher wie Herrn Bayer ja. Aber Spaß beiseite, es gibt schon immer in unserem Ort eine Gruppe von Künstlern, deren eigentliche Fähigkeiten nur gelegentlich zu sehen sind. Viele Freizeitkünstler werkeln im Verborgenen. Was mich allerdings erstaunt und besonders freut, wie begeistert alle bei der Sache sind, selbst unser Ortsvorsteher soll laut seiner Frau kaum noch von den Fahnen wegzubringen sein.

FAHNEN LIVE: Vielen Dank für das Gespräch, Herr Brecht.

Huchenfelder Ortsmitte ohne Verkehr

„Huchenfeld soll bunter werden“ - Krönender Abschluss des Projektes beim 2. Ortsmittefest

DAS FAHNENPROJEKT findet am 26. Juli seinen krönenden Höhepunkt. Entlang der Huchenfelder Hauptstraße und im gesamten Ortskern wird ein Projekt vorgestellt, das es in dieser Form in diesem Ortsteil noch nicht gab. Auf Anregung von Thomas Brecht und mit Unterstützung von Freizeitskünstlern und Sponsoren wird der Ort für einige Tage in ein „Buntes Huchenfeld“ verwandelt. Damit dies gelingt sind seit Monaten kleine und große Künstler mit Begeisterung und Elan dabei, mit einer Vielzahl „bunter Fahnen“ diese Idee in die Tat umzusetzen. Es wird ein Ambiente der besonderen Art geschaffen,

für das das Motto „Farbenfrohes Huchenfeld“ zutreffend ist.

DIE ERGEBNISSE der Aktivitäten werden die Bürger ebenso begeistern wie den Ortsvorsteher Heinrich Bayer: „Mir persönlich hat dieses Projekt wieder einmal gezeigt, dass man bei uns über „Bürgerschaftliches Engagement“ nicht nur redet, sondern dieses vielmehr praktiziert. Hierfür habe ich allen zu danken, die dieses Projekt in irgendeiner Form unterstützten und begleiteten. Lassen Sie es zusammen mit dem 2. Huchenfelder Ortsmittefest, zu dem ich alle Bürger zusam-

men mit den beteiligten Vereinen und den Geschäften der Huchenfelder Hauptstraße einlade, durch Ihren Besuch zu einem vollen Erfolg werden. Ich freue mich auf Ihren Besuch.“

DAS ANGEBOT ist groß, sowohl während der Kulturwoche, die diesem Fest vorausgeht, als auch beim Ortsmittefest selbst. Zusammen mit dem Schirmherrn des Projektes, Bürgermeister Gert Hager, wird Heinrich Bayer diese Veranstaltung am Nachmittag des 26. Juli 2008 um 15 Uhr eröffnen. Seien Sie dabei!

TERMINE - TERMINE - TERMINE - TERMINE - TERMINE - TERMINE

KULTURWOCHE 22. - 25. JULI 2008

IM BÜRGERSAAL DES RATHAUSES HUCHENFELD
DIENSTAG 22. JULI ERÖFFNUNG 19.00 UHR
FREIZEITKÜNSTLERAUSSTELLUNG
LESUNG IN DER BÜCHEREI HUCHENFELD
MITTWOCH 23. JULI 15.00 UHR
LUSTIGE GESCHICHTEN FÜR KINDER
RATHAUSPLATZ HUCHENFELD
DONNERSTAG 24. JULI AB 18.00 UHR
„OPEN AIR KONZERT“ GOSPELCHOR
SCHELLBRONN - MIT PROSECCO UND FINGERFOOD
IM RATHAUS HUCHENFELD
FREITAG 24. JULI 15.00 BIS 18.00 UHR
BÜCHERFLOHMARKT

2. ORTSMITTEFEST 26. JULI 2008

RATHAUSPLATZ UND ORTSMITTE
HUCHENFELD (FÜR DEN VERKEHR GESPERRT)
ERÖFFNUNG 15.00 UHR MIT TROMPETENSOLO
BEGRÜSSUNG ORTSVORSTEHER
HEINRICH BAYER UND GRUSSWORTE
BÜRGERMEISTER GERT HAGER
16.00 UHR TANZKINDER TV HUCHENFELD
17.00 UHR „GITARRERO“ LU THOME
SÄNGER UND MUSIKER AUS LEIDENSCHAFT
PROGRAMM AB 15.00 UHR
EV. KINDERGARTEN - KIRCHGASSE AN DER KIRCHE
SPIEL- UND KREATIVSTRASSE BIS 18.00 UHR

APOTHEKE
FOTO- UND MALWETTBEWERB/
KICKERTURNIER
OSWALD MERKLE
HISTORISCHE AUSSTELLUNG
SPARKASSE PFORZHEIM CALW ZWEIGST. HUCHENFELD
INFOSTAND UND GLASGRAVUR
VOLKSBANK PFORZHEIM ZWEIGSTELLE HUCHENFELD
TAG DER OFFENEN TÜR MIT
LUFTBALLONS FÜR DIE KLEINEN
OSWALD MERKLE
WAFFELN UND PROSECCO
HUCHENFELDER LESEFORUM
KAFFEE UND KUCHEN

METZGEREI DITTUS
VERSCHIEDENE GERICHTE UND SNACKS
METZGEREI KÜBLER
SPANFERKEL-SPEZIALITÄTEN VOM GRILL
VEREIN BÜRGER FÜR HUCHENFELD
KÖSTLICHES AUS DEM BACKOFEN,
FRISCH GER. FORELLEN, SCAMPISPIESSE, FLAMMKUCHEN
ORTSCHAFTSRAT
WEINSTAND MIT BADISCHEN WEINEN
VOLKSBANK PFORZHEIM ZWEIGSTELLE HUCHENFELD
SEKTAUSSCHANK
ORTSVERWALTUNG
PROSECCO UND MIXGETRÄNKE ALKOHOLFREI
GETRÄNKEHANDLUNGEN RAPP UND MITSCHELE
GETRÄNKEAUSSCHANK

GROSS UND KLEIN MALTEN MIT

Erfolgreicher Abschluss des Fahnenprojektes

DIE HUCHENFELDER sind über sich hinausgewachsen. Es war faszinierend mitzuerleben, wie das Projekt nach und nach gewachsen ist. Den Startschuss gab die Grundschule Huchenfeld mit ihrem Frühlingsfest am 12. April. Familienangehörige, Freunde und Lehrer waren begeistert von den Ideen, die die Kinder in Farbe umgesetzt hatten.

ZWEITE ETAPPE war das Fest des Huchenfelder Leseforums am 31. Mai, bei dem auch Fahnen der Künstlerin Waltraud Gunter aus

Vellberg gezeigt wurden. Seinen Höhepunkt wird das Fahnenprojekt am 26. Juli finden, wenn anlässlich des 2. Ortmittefestes die Fahnen aller Beteiligten in der Ortsmitte rund um das Rathaus, an den Ortseingängen und an der Hochfeldhalle zu sehen sein werden.

DIE FAHNEN sind nicht nur schön anzusehen, sie sollen auch Geld in die Kasse bringen. Anlässlich des Bürgerballes im Herbst werden die bunten Kunstwerke der Freizeitkünstler meistbietend versteigert. Das Geld wird für einen guten Zweck verwendet.

LETTERS HOP

RAIBLE



...ist Ihr Komplettanbieter im Direktmarketing!

Wir bieten Ihnen über das gesamte Spektrum des Direktmarketings hinaus vor allem Service, Qualität, absolute Termintreue und faire Leistungspreise, damit Sie rundum zufrieden sind.

TESTEN SIE UNS!
Wir stehen Ihnen unter
Telefon 07231 / 979230
gerne zur Verfügung.

Lettershop Raible
Industriestr. 92 - 75181 Pforzheim
www.lettershop-raible.de

